

## Upaya Preventif Kodim 0830/Surabaya Utara Tangkal Penyebaran DBD

Wanto - SURABAYA.BNN.CO.ID

Dec 3, 2024 - 19:16



*Kodim 0830/Surabaya Utara melaksanakan fogging atau penyemprotan insektisida di berbagai lokasi strategis di Lingkungan Perkantoran, Asrama dan Koramil Jajaran*

Surabaya, – Antisipasi penyebaran Demam Berdarah Dengue (DBD) yang sering meningkat selama musim penghujan, Kodim 0830/Surabaya Utara melaksanakan fogging atau penyemprotan insektisida di berbagai lokasi

strategis. Upaya ini dilakukan bekerja sama dengan Denkesyah 05.04.04 Surabaya, mencakup lingkungan perkantoran Makodim, asrama, hingga Koramil jajaran, Selasa (3/12).

Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menjelaskan bahwa fogging ini merupakan langkah nyata untuk memberantas nyamuk *Aedes aegypti* dan *Aedes albopictus*, yang dikenal sebagai penyebab utama penyakit DBD. "Kami memulai penyemprotan dari area perkantoran, asrama, hingga drainase di sekitar Makodim 0830/Surabaya Utara. Insektisida digunakan untuk membasmi bibit nyamuk dan mencegah perkembangbiakannya," ujar Dandim.

Langkah ini diambil sebagai bentuk komitmen Kodim 0830/Surabaya Utara dalam menjaga kesehatan masyarakat di sekitar wilayah kerjanya. Tidak hanya mengandalkan fogging, Kodim juga mengedukasi para anggotanya beserta keluarga untuk menerapkan pola hidup bersih dan sehat (PHBS).

"Kami terus menekankan kepada seluruh anggota dan keluarganya untuk menjaga kebersihan lingkungan masing-masing. Langkah sederhana seperti menguras tempat penampungan air, menutup rapat tempat penyimpanan air, dan mendaur ulang barang bekas dapat membantu mencegah penyebaran nyamuk," tambah Kolonel Dharmawan.

Lebih lanjut, Kodim 0830/Surabaya Utara juga mengingatkan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran dalam memantau lingkungan sekitar. Genangan air kecil sekalipun dapat menjadi sarang potensial bagi nyamuk. Oleh karena itu, partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat sangat diperlukan.

Selain aksi pencegahan di lingkungan Kodim, Kolonel Dharmawan juga mengajak instansi lain serta masyarakat umum untuk turut serta dalam gerakan bersih lingkungan. "Kami berharap upaya ini dapat memotivasi lebih banyak pihak untuk peduli terhadap kesehatan lingkungan, terutama di musim hujan," tegasnya.

Dengan langkah-langkah preventif yang terkoordinasi, Kodim 0830/Surabaya Utara berharap kasus DBD dapat ditekan secara signifikan, sehingga warga tetap sehat dan terhindar dari wabah. "Kesehatan adalah prioritas bersama, dan kami berkomitmen memberikan perlindungan terbaik bagi masyarakat," tutupnya.